

ENCHANTING ZHANGJIAJIE WANGXIAN VALLEY + RUYI BRIDGE

CHANGSHA – FENGHUANG – ZHANGJIAJIE – SHANGRAO – WUYUAN – XIANJU – HANGZHOU - SHANGHAI

HARI 01: JAKARTA → GUANGZHOU - CHANGSHA by bullet train (D)

GA898 CGK CAN 08.15 - 14.45

Hari ini Anda akan berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Guangzhou dengan Garuda Indonesia. Tiba di Guangzhou, perjalanan dilanjutkan menuju Changsha dengan menggunakan *Bullet Train*.

HARI 02: CHANGSHA - JISHOU - FENGHUANG - JISHOU (B/L-Thai Food/D)

Setelah makan pagi, perjalanan akan dilanjutkan menuju Jishou. Setelah makan siang, Fenghuang untuk city tour mengunjungi/melewati **Tuo River, Rainbow Bridge, Wanming Pagoda** serta menikmati suasana malam yang indah di Fenghuang. Kembali ke Jishou.

HARI 03: JISHOU - ZHANGJIAJIE (B/L/D)

Hari ini anda akan diajak mengunjungi **Latex Shop**, kemudian anda akan diajak untuk mengunjungi **Tian Men Mountain** (incl. cable car), **Tian Men Cave**, merasakan pengalaman eskalator didalam gunung, dan mencoba **Glass Sky Walk** (incl. shoe cover) yang dibangun di ketinggian 4700 kaki dengan panjang 60 Meter. Anda mempunyai kesempatan untuk mengikuti **Optional tour** menonton "The Love Story of Woodman & A fairy Fox".

HARI 04: ZHANGJIAJIE (B/L-BBQ/D)

Setelah makan pagi, anda akan diajak city tour mengunjungi **Herbs Shop, Mt. Tianzi** (incl. cable car), **Golden Whip Stream** dan juga mengunjungi **Yuanjiajie** yang merupakan tempat shooting film Avatar & mencoba **Bailong Elevator**, elevator disisi tebing dengan tinggi 326m.

HARI 05: ZHANGJIAJIE - CHANGSHA (B/L/D)

Hari ini anda akan diajak untuk mengunjungi **Jade Shop** dan menikmati keindahan **Zhangjiajie Grand Canyon** dari jembatan kaca terpanjang (incl. shoe cover) di dunia yang membentang diantara 2 tebing. Kemudian menuju Changsha untuk mengunjungi **Huangxing Walking Street**. Bermalam di Changsha.

HARI 06: CHANGSHA - SHANGRAO by bullet train (B/L/D)

Setelah santap pagi, anda akan diantar menuju ke stasiun untuk naik *bullet train* menuju ke Shangrao. Setibanya menuju ke **Wangxian Valley Scenic Area**, lembah yang terkenal dengan rumah-rumah bergantung di tebing batu. Anda dapat menikmati suasana yang indah. Bermalam di Shangrao.

HARI 07: SHANGRAO - WUYUAN (B/L/D)

Setelah sarapan, perjalanan dilanjutkan menuju ke Wuyuan untuk mengunjungi **Wuyuan Scenic Spot** yang merupakan desa dengan sejarah lebih dari 500 tahun. Bermalam di Wuyuan/sekutarnya.

HARI 08: WUYUAN - XIANJU (B/L/D)

Hari ini, perjalanan menuju kota Xianju. Setibanya Anda langsung diantar menuju **Ruyi Glass Bridge** dimana jembatan ini berbentuk seperti giok Ruyi yaitu tongkat hias yang menurut tradisi China melambangkan kekuatan dan keberuntungan. Jembatan ini memiliki panjang total 100 meter dan tinggi 140 meter dan membentang di Lembah Shenxianju.

HARI 09: XIANJU - HANGZHOU (B/L/D)

Setelah sarapan, perjalanan dilanjutkan menuju ke Hangzhou. Setibanya, anda akan diajak mengunjungi **West Lake** (incl boat) yang menjadi tempat dari legenda ular putih/*Bái Shé Zhuàn*, **Longjing Tea**, dan **Hefang Street**.

HARI 10: HANGZHOU - SHANGHAI (B/D)

Pagi ini, perjalanan kembali ke Shanghai. Anda akan diajak untuk mengunjungi **The Bund**, dan berbelanja di **Nanjing Road** dan **Chenghuangmiao**.

HARI 11: SHANGHAI → JAKARTA (B)

GA895 PVG CGK 10.05 - 15.40

Pagi ini anda akan diantar ke Bandara udara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasi anda dan kepercayaan anda bersama **KIA Tour**. Sampai Jumpa dalam program kami lainnya.

Keberangkatan minimum 15 Peserta Dewasa (tidak berlaku untuk private group dan incentive group) // Harga dalam IDR x 1000

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Tax & Fuel	Visa
24 Mar	IDR 27.480	IDR 27.480	IDR 27.480	IDR 26.480	IDR 5.500	INCLUDED	IDR 1.000

****Note : Kondisi rute ini termasuk rute dengan medan yang cukup berat, akan lebih baik jika peserta tour dalam kondisi fisik yang prima.****

Note:

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran pelunasan sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Garuda Indonesia economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di hotel berbintang 4*international/5* local
- ✓ Bullet train ticket 2nd class Guangzhou - Changsha// Changsha - Shangrao
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 15 peserta dewasa.

KUNJUNGAN TOKO WAJIB : HERBS, JADE, TEA, LATEX

Note : peserta wajib mengunjungi toko2 tersebut, tanpa ada paksaan untuk membeli

Harga Belum Termasuk:

- Biaya pengurusan passport
- Biaya pengurusan visa (harga visa yg tertera dapat berubah mengikuti peraturan dari kedutaan China)
- Pengeluaran pribadi
- Asuransi Perjalanan
- Tipping (Rp. 1.200.000 dibayarkan saat pelunasan)
- Ppn 1.1%.

Update21Nov24/CH